

Bedarf größer als Angebot

Große Nachfrage nach Freizeiten

WARENDORF. Die diesjährigen Jugendfreizeiten nach Spanien und Italien liegen erst einige Tage zurück und schon hat die Anmeldung für die Sommerfreizeiten 2014 begonnen. Bereits am ersten Tag waren alle 84 Plätze für die beiden Jugendfreizeiten am Gardasee restlos ausgebucht.

„Tumultartige Szenen“, spielten sich im Büro der gemeinnützigen Jugendhilfegesellschaft Mindful ab, heißt es in einer Pressemitteilung. Die telefonischen Anfragen lagen im dreistelligen Bereich. „Ich wusste zwar, dass unsere Jugendfreizeiten sehr beliebt sind, aber mit diesem Ansturm habe ich nicht gerechnet und sowas habe ich auch

noch nicht erlebt“, freut sich Geschäftsführer Oliver Bokelmann.

Bereits jetzt sind beide Freizeiten überbucht und das junge Team versucht alles, um der Nachfrage gerecht zu werden. „Wir stehen in Kontakt mit dem Haus in Italien und werden nun voraussichtlich eine dritte Freizeit in den Sommerferien 2014 anbieten, sodass wir weitere 42 Jugendliche mitnehmen können“, beruhigt Bokelmann die interessierten Eltern und deren Kinder.

Neben den Angeboten in den Sommerferien bietet die gemeinnützige Jugendhilfegesellschaft auch in den Osterferien zwei kleinere Freizeiten an, bei denen noch ein paar Plätze frei sind. In

der ersten Ferienwoche geht es auf Segeltour auf das Ijsselmeer und in der zweiten Woche zum Inselurlaub nach Langeoog. Wer jetzt noch Interesse an der 3. Sommerfreizeit an den Gardasee hat oder in den Oster-

ferien mit Mindful verreisen möchte, der sollte schnell sein. „Eine vierte Freizeit an den Gardasee können wir leider nicht stemmen, auch wenn ich das Gefühl habe, dass auch dafür noch Bedarf wäre“, so Bokelmann. Er ist

sich sicher, dass die enorme Nachfrage sehr deutlich zeigt, wie viel Bedarf an innovativen Angeboten für Jugendliche in Warendorf besteht.

| www.mindful-jugendhilfe.de



Große Nachfrage: Das Mindful Freizeitteam mit den Geschäftsführern Oliver Bokelmann und Katharina Geiken (links).

Foto: nn